

Mehr Geld gegen Lärm

Ausschuss 21,7 Millionen
Euro für den Lärmschutz
im Mittelrheintal

■ **Mittelrhein.** Zusätzliche Investitionsgelder von 21,7 Millionen Euro werden für den Lärmschutz im Mittelrheintal eingesetzt, informiert Bundestagsabgeordneter Peter Bleser. Die Freigabe der Mittel für das „Sonderprogramm Lärmschutz Schiene“ wurde am Mittwoch im Haushaltsausschuss beschlossen. „Damit kann der Projektbeirat ‚Leiseres Mittelrheintal‘ davon ausgehen, dass für die Umsetzung auch kurzfristig Mittel zur Verfügung stehen“, erklärt Bleser. Dass von den bundesweit bereitgestellten 40 Millionen Euro mehr als die Hälfte, nämlich 21,7 Millionen Euro, in das Mittelrheintal fließen, wertet Bleser als Signal für die Region. Er stellt klar, dass die Bahn mit der Gründung des Projektbeirates und die Bundesregierung mit der Bereitstellung von finanziellen Mitteln Wort gehalten haben.